

Juan “Pachín” Vicens

Nació en Ciales, Puerto Rico. A la edad de los 15 años fue reclutado por los Leones de Ponce en el Baloncesto Superior, pasando a vivir desde entonces en la ciudad Señorial. Participó activo en dicho equipo por 16 años del 1950 al 1966 logrando bajo su liderato los Campeonatos de 1952, 1954, 1960, 1961, 1964, 1965 y 1966 y un Sub-campeonato en 1963.

Bautizado como el “jeep” por el periodista aiboniteño Rafael Pons Flores. Maestro de las asistencias y el primer jugador en arribar a los 5,000 puntos logrando un total de 5,102 puntos. Pachín fue además una estrella en el Basket colegial en los Estados Unidos jugando para Kansas State University logrando llevar a esta al campeonato de su Conferencia en 1956.

Fue novato del año en 1950, líder en anotaciones en 1958, aparece como líder en asistencias en 1965 ya que antes de esta fecha no se nombraba pero se puede decir que fue líder de 1950 al 1965 con excepción del 1957 por estar en el ejército. Fue Jugador Más Valioso en 1952, 1954, 1958 y 1960.

Por si fuera poco fue una súper estrella en el Baloncesto Internacional, participando en torneos Centroamericanos, Panamericanos y Olímpicos. Fue escogido como el Mejor Jugador del Mundo en el Mundial de Baloncesto en Chile 1959; y con sus pases maravillosos llevo a Johny (el Indio) Báez a lograr el campeonato de anotaciones en los Panamericanos de Chicago 1959, donde los Estados Unidos tenían jugadores de la talla de Oscar Robertson, Jerry Lucas y Jerry West.

Fue miembro de nuestros equipos Olímpicos en 1960 (Roma) y 1964 (Japón), Panamericanos de Chicago 1959 y Brasil 1963, Mundial de Chile 1959, Juegos Centroamericanos México 1954, Venezuela 1959, Jamaica 1962 y Puerto Rico 1966. Dirigió nuestra escuadra nacional en Centrobasket 1971 en Venezuela, logrando medalla de plata y en los Juegos Centroamericanos de Panamá en 1970 logrando medalla de bronce.

Quienes le vieron jugar lo consideran el mejor armador que haya tenido Puerto Rico. Este gran ser humano no solo se destacó como jugador sino también como analista de nuestro baloncesto en la televisión.

En agradecimiento a su aportación al deporte y por ser gran ejemplo a nuestra juventud el pueblo de Ponce quiso llamar al Coliseo de esta ciudad, Juan “Pachín” Vicens.